



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>JUEVES 14 DE FEBRERO DE 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Califica como un error el diputado local de Nueva Alianza, **Oscar Arturo Rodríguez**, la decisión del gobierno federal de echar para atrás la obligatoriedad del primer año de preescolar. (NT)

Ayer rindió su primer informe al frente del Patronato de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Alfredo Zepeda Garrido**. Destacó que en el 2007 se logró reunir una donación en especie, en efectivo y en servicios, por un monto superior a 6 mdp. (NT)

SOCIEDAD

Arranca como prueba en once camiones, el sistema de vigilancia que implementará el gobierno local en el transporte público. Además en dos meses habrá ya tarjetas de prepago para este servicio. (NT)

Sondeo. Los choferes están de acuerdo con la implementación del sistema GPS, pues algunos compañeros le pisan muy fuerte al acelerador. (NT)

Después de los sismos que se registraron en la zona centro del país, las autoridades de la Secretaría de Seguridad Ciudadana se encuentran monitoreando la zona serrana de Querétaro. (NT)

Para el amor no hay edad y la prueba está con Don José de 88 años y Doña Cerrito de 90 años, que tienen un año saliendo y viviendo juntos. (NT)

Todo está listo para que los restaurantes en Querétaro reciban a cientos de parejas que celebran el día de San Valentín. (NT)

Los negocios especializados en regalos esperan en esta, una de sus mejores jornadas del año. En algunos comercios aumenta hasta el 70%. (NT)

En las florerías que están afuera del panteón municipal, crece mucho la venta de flores en este día. La flor que más se regala es la rosa. (NT)

Hay la idea en algunas personas de que ciertos alimentos incitan a un estado emocional más sensual. (NT)

Por cansancio, un conductor de una Pick up, se quedó dormido en la autopista México-Querétaro y se estrelló contra un trailer estacionado en el acotamiento. (NT)

Por exceso de velocidad se volteó un auto en el camino de entrada al Campanario. (NT)

MUNICIPIOS

Los dos funcionarios que fueron víctimas de un fraude en contra del DIF municipal, han hecho entrega de los 346 mil pesos, cantidad que ha sido incorporada a los programas del Sistema DIF, anunció la directora del organismo, **Martha Sheley**. (NT)

El Alcalde **Manuel González Valle** dijo que los servicios que más solicita la gente de las poblaciones rurales son drenaje y agua potable. Dijo que su administración considera esto como un foco rojo y agregó el servicio de energía eléctrica. Dijo que están en pláticas con la CEA para construir plantas tratadoras de agua en comunidades. (NT)

Con una inversión de más de un millón de pesos, fueron entregadas 14 unidades nuevas a cada una de las delegaciones municipales. Al mismo tiempo entregaron equipos para bacheo y cubrir así, 5 mil metros cuadrados al mes en las siete delegaciones. (NT)

Retira a diario la autoridad aproximadamente a 40 comerciantes que se establecen en las calles sin permiso, señaló el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**. (NT)

En el abandono, viven más de 50 ancianos en comunidades de Tequisquiapan. Por ello el municipio ha establecido un programa para apoyarlos con ropa y comida o en algunos casos, un lugar para vivir. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

El Gobierno del Estado realiza una fuerte inversión para mejorar los 5 hospitales públicos y los 200 centros de salud de la entidad, informó el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Los detenidos ayer en la ciudad de México con un gran arsenal, afirmaron que el objetivo era llevar todo el armamento a Querétaro. De acuerdo con **Alfredo Botello** no hay indicios de que en el Estado haya integrantes del crimen organizado, sin embargo (sic) las autoridades continuarán en alerta. (NT)

Fueron detenidas dos personas que se dedicaban a asaltar con violencia, a tiendas de conveniencia y transeúntes en la ciudad. (NT)